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 Les enfants à la rue à Francheville !

Suppression de la cantine et de tous les accueils péri-scolaires un jour par semaine...

Dans un mail lapidaire aux parents d’élèves datant du 27/09 la Municipalité de Francheville annonce l a
suppression de la cantine et des accueils loisirs du matin et du soir, le lundi pour le groupe scolaire du
Châter,  le  mardi  pour le  Bourg et  le  jeudi  pour Bel  Air.  Cette suppression sera effective dès le  lundi 3
octobre, soit dans un délai de moins de 5 jours ouvrables.

Evoquant des difficultés de recrutement des animateurs,  la  Municipalité parle de concertation avec les
Ecoles et les parents, concertation qui n’a clairement pas eu lieu, pas plus que l’information des élus et de la
population. En plein accord avec les Fédérations de Parents d’Elèves et leurs collègues élus municipaux de
Vivre Francheville,  les élus de Francheville Respire expriment leur stupéfaction et leur colère face à une
telle démarche.

• Les difficultés de recrutement des animateurs ne sont pas nouvelles ni spécifiquement Franchevilloises.
Elles dénotent, au niveau national, le faible niveau de rémunération de ces agents et le faible volume
d’heures de travail qui leur sont concédés. Elles démontrent aussi plus localement le manque d’antici-
pation de la Municipalité et le manque de réflexion sur les modes d’organisation possibles du person-
nel : revalorisation des postes, des salaires et des horaires, mutualisation des effectifs, partenariats,
mobilisation citoyenne...

• La Municipalité sabre en urgence les accueils à l’Ecole  sans prendre en compte les difficultés vécues
réellement au quotidien par les parents. Comment prendre en charge le repas de midi et la garde de
ses enfants matin et soir en moins d’une semaine de délai  ? Comment les parents, et notamment les
plus isolés, pourront-ils se réorganiser à titre personnel, familial et professionnel en si peu de temps, ?

• La Mairie fait cavalier seul ; elle impose à toutes et tous, et sans délai ,une réduction drastique de l’ac -
cueil ! Comme toujours, elle choisit les modes de gestion les moins coûteux à court terme, face à des
conséquences bien plus lourdes pour les familles. Pourquoi n’associe t-elle pas vraiment la communau-
té éducative, l’ensemble des élus et les partenaires que sont l’État et la Métropole, au partage des diffi -
cultés, au diagnostic et à la recherche commune de solutions ?

Pour Bernard Legrand, conseiller municipal d’opposition et précédemment adjoint à l’éducation de 2008 à
2014  « le fond comme la forme sont choquants !  Mis devant le fait accompli,  les parents se sentent

totalement abandonnés et doivent faire appel au système D en quelques jours. Quel mépris ! » 

Les élus municipaux de Francheville Respire, Elke Hallez,  Hélène Dromain, Cyril  Kretzschmar et Bernard
Legrand exhortent la Municipalité à revenir sur cette décision et à engager une réelle concertation pour
des solutions durables d’accueil dans les Ecoles.

Contact  06 32 11 14 23     cyril.kretzschmar@gmail.com
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